

# *Cuba sera en lice au Championnat du monde d'échecs par équipe*

---



Cuba participera au Championnat du monde d'échecs par équipes, qui doit se dérouler du 18 au 29 avril prochain en Arménie.

7<sup>e</sup> à la dernière Olympiade de Tromsø, l'équipe cubaine est l'une des deux sélections qui représentera notre continent, avec celle des États-Unis.

Le responsable national des échecs cubains Carlos Rivero, a expliqué que la composition de l'équipe sera révélée dans les prochains jours.

Les autres pays en lice sont la Russie, l'Ukraine, l'Inde, la Chine, la Hongrie, l'Égypte, Israël et l'Arménie, qui accueille la compétition, qui se jouera selon le système de tous contre tous.

Chaque équipe est composée de 4 joueurs titulaires et d'un remplaçant. Leinier Dominguez, Lázaro Bruzon, Yuniesky Quesada et Isam Ortiz devraient probablement faire partie de la sélection cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/48613-cuba-sera-en-lice-au-championnat-du-monde-dechecs-par-equipe>



**Radio Habana Cuba**